



令和元年9月20日(金) 発行
 西脇市立西脇東中学校 広報『東雲』
 第5号(通刊282号)
 TEL 22-3905 FAX 22-5020

第51回 西脇東中学校体育大会

だい いち じ どうちゅうたいせん

しん じ だい

第一次東中大戦 ～新時代のパイオニア～

9月14日(土)さわやかな秋晴れのもと、第51回西脇東中学校体育大会が開催されました。『第一次東中大戦～新時代のパイオニア～』をスローガンに掲げ、一人一人が力の限り演技に取り組みました。本年度も、全学年を紅白に分けて勝負しました。3年生がリーダーとなり夏休みから練習計画を立て、よさこい、ダンスの振り付けを考えたり、組体操の指導ができるように前もって練習したり、自分たちの手でこの体育大会を作り上げるため準備をしてきました。当日も紅白の団長を中心に3年生がリーダーシップをとり、各演技、競技、応援まで一生懸命楽しんで取り組んでいました。また、学年対抗や紅白対抗であるにも関わらず、その垣根を越えて応援・拍手をし合い、学校全体として盛り上げようという姿勢が見られました。スローガンの通り、新たな時代の幕開けを感じさせる体育大会となりました。

残暑の中、早朝より大勢の保護者や地域の方に足を運んでいただき、ありがとうございました。最後まで温かいご声援をいただいたことが生徒たちの力の源になったと思います。また、演技から生徒テント片付けまでPTA役員のみなさまには本当にお世話になりました。ありがとうございました。



クラスの想いが一つになった学級旗

夏休みを利用して、各学級の想いを一枚の学級旗に表現しました。各クラスのこだわりや、体育大会に向けた意気込みをご覧ください。



1年生は学級目標に「協友」を掲げています。

「協友」とは困難なことに協力して乗り越えていく仲間、友達の意味を含めています。

この学級旗にそんな私たちの成長を願い、願掛けで使われる「ダルマ」をシンボルにして、「七転び八起き」という失敗やつまずきなど、何があってもクラス全員で協力して何度でも立ち向かっていく。そんなクラス、そんな中学1年生になりたいと思いこの「ダルマ旗」を作り上げました。このシンボルを胸に刻み、私たちはこの1年頑張ります。



2年生の学級旗のコンセプトは「飛翔」です。

この学級旗には、一枚一枚の羽が描かれており、それは今、私たちが抱いている夢を表しています。私たちは2年生なってトライやるウィーク（職場体験）を経験しました。将来について考える機会が増え、また、私たちがこれから歩む世界は大きく広がっていると実感することができました。そういった経験もあり、この学級旗は私たちの夢（羽）たちが大空高く、大きな翼となって羽ばたいてほしいという願いが込められています。



3年生の学級旗は、私たちのチームカラーである「レインボー」を中心に描いています。虹をつかんでいるのは、強さと美しさを兼ね備えた「ホワイトタイガー」です。制作時には、爪の鋭さや毛並みなどの細部にまでこだわり、34人で丁寧に仕上げました。「勝破笑美戦」は、「かっぱえびせん」と読みます。今日は勝ちにこだわって自分たちの限界を突破し、笑顔で力強く美しい演技・戦いを披露します。この学級旗の如く、未来に向かって真っ直ぐに突き進み、自分の個性（色）が輝く、虹のようなクラスでありたいと考えています。

お知らせ

・吹奏楽部コンクール結果発表！

東播地区大会 S部門 金賞→県大会出場

兵庫県大会 S部門 銀賞

・西脇市新人体育大会

日時 9月28日（土）

場所 野球、女子ソフトテニス…西脇公園、女子バレー、男子ソフトテニス…西脇南中

・吹奏楽部ふれあいコンサート

日時 10月20日（日）13時30分 開場 14時 開演

場所 西脇市立音楽ホール アピカホール

・第41回文化祭 11月4日（月）8:50～